
(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 18. Jänner 2023 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

 

 

Graz, am 19. Jänner 2023 

 

 

 

Betreff: Photovoltaik-Förderungen 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Im Auftrag der Stadt Graz wickelt die Grazer Energieagentur und Umweltamt Graz die Förderung zu 

Photovoltaik Anlagen ab. Unter anderem fällt unter diese Förderung auch die Möglichkeit, 

Kleinstanlagen zu fördern. Diese Kleinstanlagen können unkompliziert auch auf Balkonen von 

Wohnungen montiert werden. Da der erzeugte Strom direkt verwendet wird, reduziert das 

unmittelbar den Verbrauch und die Stromkosten.  

 

Der Zeitraum der Förderung erstreckt sich bis Dezember 2023. Nach Rücksprache mit der Grazer 

Energie Agentur ist der Fördertopf jedoch bereits leer und Bürger, die in eine nachhaltige Technik zur 

zusätzlichen Stromversorgung investieren möchten, haben keine Chance auf eine Förderung. 

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

 Planen Sie im neuen Budget eine Aufstockung des Fördertopfes? 

 Wenn nein, warum? 

 Wenn ja, in welcher Höhe? 

 


